

# Un 2<sup>e</sup> « Vire Vire » de caractère à Paulilles

**Le président du Gapamar, Bernard Banyuls, communique.**

«Le Groupement des associations du patrimoine maritime du Roussillon, autrement connu sous le sigle de Gapamar, organisait dans la baie de Paulilles le deuxième Vire Vire de voile latine. Rassemblant 42 embarcations à voile latine dont 23 sardinals et 19 llaguts, invitant des barques de Catalogne Sud et du Languedoc-Roussillon, et deux représentants de Saint-Tropez et Marseille, le Gapamar a frappé un grand coup.

Il a prouvé la vitalité du patrimoine maritime roussillonnais et son attachement à ces rencontres des derniers vestiges de bateaux de travail de notre littoral. Leurs coques multicolores,

aux couleurs des familles qui les ont jadis possédées, ont offert un spectacle fantastique dans le site de la baie de Paulilles.

Côté plage, cinq optimists à voile latine, (dits « optimi-cats ») ont permis d'initier des jeunes. Dans le succès de cette initiative, Gapamar voit l'avenir possible du développement de la voile latine dans les écoles de voile.

La rame traditionnelle n'a pas été oubliée et l'arrivée d'un raid Banyuls-Paulilles a démontré que les rameurs des différentes associations, confrontés à une distance conséquente, pouvaient faire revivre cette pratique traditionnelle.

Les équipages et VIP de cette rencontre nautique biennale



Un spectacle fantastique dans la baie de Paulilles.

ont été régalingés par deux repas, offerts par les Toques blanches du Roussillon et de Saint-Tropez, à l'initiative de l'association des Ports de Caractère (Cerbère, Banyuls-sur-Mer, Port-Vendres et Collioure) aidée de la CCI de Perpignan et du conseil départemental ».

L'INDÉPENDANT

MERCREDI

28 SEPTEMBRE 2016

PV05A

15